

BIG ISSUE

Polres Purwakarta Melakukan Pengalihan Arus Lalu Lintas untuk Menghadapi Libur Panjang

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.BIGISSUE.ID

Jul 4, 2023 - 18:00



PURWAKARTA - Satuan Lalu Lintas Polres Purwakarta telah melaksanakan kegiatan pengalihan arus lalu lintas secara situasional guna mengantisipasi kelonjakan kendaraan selama libur panjang akhir pekan. Kegiatan ini dilakukan dengan mempertimbangkan perkembangan situasi yang terjadi sesuai arahan dari Polda Jawa Barat. Minggu, 2 Juli 2023.

Kegiatan pengalihan arus lalu lintas ini dilaksanakan mulai pukul 15.00 WIB hingga selesai, dan berlokasi di tiga titik utama, yakni Sp Ciganea (Akses Tol Jatiluhur), Sp TL Sadang (Akses Gerbang Tol Sadang), dan Sp TL Cikopo (Akses Gerbang Tol Cikampek) yang berada di wilayah hukum Polres Purwakarta.

Untuk mencapai hasil yang maksimal, penempatan sarana prasarana (sarpras) pendukung dilakukan sejak awal persiapan. Rambu lalu lintas, water barrier, traffic cone, dan tali dipasang secara strategis di titik-titik yang menjadi fokus pengalihan arus lalu lintas, termasuk di beberapa ruas jalan penting seperti Ciganea GT tol Jatiluhur - Bunder - Parcom Jl. A. Yani - Haji Iming Jl. Terusan Ibrahim Singadilaga, Kabupaten Purwakarta.

Tidak hanya bekerja sendiri, Polres Purwakarta juga berkoordinasi dengan Dinas Perhubungan kabupaten setempat. Hal ini dilakukan guna mengantisipasi kekurangan atau penambahan sarpras jika diperlukan dalam pelaksanaan pengalihan arus lalu lintas.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain, melalui Kasat Lantas Polres Purwakarta, AKP. H. WARJO, S.P.D., M.M., CHRA, menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan langkah preventif untuk mengatasi potensi kemacetan lalu lintas pada periode libur panjang. Polres Purwakarta akan terus memantau perkembangan situasi dan siap menyesuaikan strategi sesuai dengan arahan dari Polda Jawa Barat.

Dengan adanya pengalihan arus lalu lintas ini, diharapkan masyarakat yang merayakan akhir pekan libur panjang dapat tetap menikmati perjalanan dengan lancar dan aman. Meski demikian, pengendara diimbau untuk selalu mematuhi rambu-rambu lalu lintas serta petunjuk petugas demi kelancaran arus kendaraan dan keselamatan bersama.